

Mannheim

Der Architekt Carlfried Mutschler
Tagesausflug Samstag 23.09.2023

ein gemeinsames Projekt von:

incognita kulturwissen
www.architektureisen.ch

Die Stadt Mannheim und den Architekten Carlfried Mutschler kennen nur wenige. Mutschler prägte das Erscheinungsbild Mannheims in den 1960er und 70er Jahren mit seinen markanten Bauten.

Die 1950er bis 70er Jahre waren die Zeit des Wiederaufbaus und Aufbruchs. Herausragend sind vor allem die Bauten des Architekten Carlfried Mutschler. Zusammen mit Frei Otto entwarf er zB. die Multihalle, die konstruktiv an das Olympiastadion in München erinnert.

Seit den 1980er Jahren ist Mannheim von einem starken Strukturwandel geprägt. Viele Bauten der

Nachkriegszeit sind leider akut von Zerfall und Abriss bedroht. Auf der Reise werden wir die Gelegenheit haben, diverse gefährdete Objekte zu besichtigen, solange sie noch stehen.

Programm:

Anreise mit Zug Basel ab 7:06, Mannheim an 9:24.

- Trauerhalle, 1967, Arch. Schmucker, Schermann
- Lukaskirche, 1965, Arch. Mutschler
- Pflingstbergkirche, 1959, Mutschler
- Multihalle, 1975, Arch. Mutschler
- Nekaruferebebauung, 1975, Arch. Schmucker ua.
- Wohn- und Atelierhaus Mutschler, 1960

Rückreise mit Zug Mannheim ab 18:35, Basel an 20:47

Kosten:

370.- / Person

Inbegriffen: An- und Rückreise mit Bahn 2. Klasse, Halbtax, Transport in Mannheim mit eigenem Bus, Fachführung vor Ort, Eintritte, Mittagsgaue.

Nicht inbegriffen: Anreise nach Basel, individuelle Reiseversicherung, andere Mahlzeiten, Getränke.

Anmeldung:

Samuel Scherrer
incognita kulturwissen
Worblaufenstrasse 143

CH - 3048 Worblaufen
info@incognita.ch

Anmeldeschluss: 14.07.2023

Min. Teilnehmer:innenzahl 12, max. 25

